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Sono un fisico e, dopo aver lavorato 8 anni tra Svizzera e Francia, sono ora 
ricercatore presso il Centro Enrico Fermi di Roma e svolgo le mie attività presso 
l’Istituto dei Sistemi Complessi del Cnr. Mi occupo di problemi di astrofisica, 
cosmologia e fisica teorica in cui il filo conduttore e’ rappresentato dai sistemi 
complessi. Da quando sono tornato in Italia mi sono occupato di politica relativa ai 
problemi della ricerca e della situazione dell’università. Sono coautore del saggio I 
ricercatori non crescono sugli alberi (Laterza, 2010) poi diventanto un blog , autore di 
Università 3.0: Quattro anni vissuti pericolosamente (Ecommons, 2015) e co-fondatore 
dell’Associazione Paolo Sylos Labini, costituita in memoria di mio padre per 
promuovere l’impegno civile e la ricerca in campo economico. Sono tra i redattori del 
sito Return on Academic Research dedicato alla discussione di temi della politica 
dell’università e della ricerca. Altre informazioni nella mia pagina web. 
 
 


